

令和2年度 学校だより

一期一会

南アルプス市立白根東小学校
校長 笹本 忠彦
R2. 6. 4 No.5

✿ 給食が始まりました！



6月2日(火)に南アルプス市内の小中学校は、一斉に給食がスタートしました。3月以来、約3ヶ月ぶりの給食でした。新型コロナウイルス感染症対策の一環として、できるだけ配膳時の工程を簡素化した献立となっていました。以前とは少し違った内容ですが、まずは給食が再開できる状況まで“日常が回復してきた”



ことを実感しながら、久しぶりの給食を味わいました。子供たちは黒板に向かって全員前を向きながら、黙々と食していました。この光景も今後は、「新しい日常」となっていくのでしょうか？班隊形になり、学級のあちらこちらで会話を楽しみながら、笑顔で給食を食べられる日が一日も早く訪れることを願うばかりです。

✿ 身体測定が行われました！

6月1日(月)から3日(水)にかけて、身体測定が行われました。本来なら身長・体重計測の他に内科検診や眼科検診も予定されていましたが、新型コロナウイルス感染症対策のため延期となっています。臨時休業中の子供たちの運動不足が危惧されていますので、結果についてはお手元に配付されましたら、保護者も一緒にご確認ください。

◆ 全校放送による「寄付の紹介」と「任命式」を行いました！

6月4日(木)に全校児童に向けて、放送による「寄付の紹介」と「任命式」を行いました。「寄付の紹介」では、多くの方々からの心温まる寄付を紹介し、「東小学校のみんなのことを大事に思ってくれている人がいる」ことを伝え、「感謝の気持ちを忘れないで生活していく」ことを話しました。本当にありがとうございました。また「任命式」では、3年生から6年生の各学級代表委員(2名)を紹介し、学級の中心となって頑張ってくれるよう激励しました。そ



して放送の中でもう一つ伝えたことは、校長室のドアに貼った「一期一会」のことで、校長室前の廊下で男子2人が「これが放送で校長先生の言っていた“一期一会”だね、なんだか、イチゴ食べたくなったね」と、楽しそうに会話していました。校長室の中にいた私(校長)は、覚えてくれたことに、ちょっと笑顔になりました。(^^)

